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1. Ouverture de la séance 
 
La séance est ouverte à 18 h 04 par Julien Le Maux. 
 

1.1  Présences et quorum 
 
Les présences sont prises et le quorum est atteint. 
 

Membres du CÉ Membres invitées 

Présents : 
▪ Isabelle Lemaire (enseignante) 
▪ Stéphanie Gosselin (orthopédagogue) 
▪ Valérie Tarassoff (enseignante) 
▪ Julie Benoit (responsable du service de garde) 
▪ Julien Le Maux (parent) 
▪ Noé Noviant (parent) 
▪ Elena Cerrudo (parent) 
▪ Julie Ogée (parent) 
 

Présentes : 
▪ Nathalie Brunet (directrice) 
▪ Solène Balay (responsable de l’OPP) 
 

 
 

1.2  Secrétariat 
 

Noé Noviant se propose.  
 

 
2. Questions du public 
 
Il n’y a pas de questions du public pour cette séance.  

 
3. Adoption de l’ordre du jour  
 
Adopté. 

 
4. Procès-verbal du 11 octobre 2022 
 
Adopté.  
 
 
 
 

Conseil d’établissement  

Procès-verbal de la séance ordinaire du 
15 novembre 2022 à 18 h 

Lieu : Zoom 
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5. Travaux du conseil 
 

5.1 Évaluation du Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation*  

 
Nathalie Brunet nous informe sur les principes d’évaluation et d’actualisation du plan de lutte. 
L’école est en train de travailler sur son actualisation. 
 
Nathalie Brunet présente le document d’évaluation pour adoption 
 
Julie Ogée propose L’adoption, Isabelle Lemaire adopte le document présenté par Nathalie Brunet. 
 

5.2 Règles de conduite et mesures de sécurité 
 
Nathalie Brunet présente le Système de gradation des interventions et les modifications apportées. 
Discussions autour de la manière dont il est appliqué selon les âges des enfants et le contexte. 
L’ensemble du document est soumis à l’approbation 
 

Julie Ogée propose l’approbation, Isabelle Lemaire approuve le document présenté par Nathalie Brunet. 
 
5.3 Sorties éducatives 
 

Certaines sorties nécessitent l’approbation du CÉ : en cas de déplacement en autobus scolaire, en métro 
et/ou s’il y a modification à l’horaire régulier. Si un paiement est demandé aux parents, cela nécessite aussi 
une approbation. 
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Endroit Classes Date Heure départ 
de l’école 

Heure retour à 
l’école 

Transport 
(à pied, STM, bus) 

Coût total par 
élève 

Approbation CÉ 
(Date) 

Atrium 120-121 Avant Noël 
Date à venir 

9h 13h STM 4$ (+1$ patin) 
Budget Sortie 

15 nov 

Biodôme et Planétarium  
4A-4B 

 
17 janv 

 
8h15 

 
15h 

 
STM 

13,25$ bud 
Sorties 
culturelles 

15 nov 

Ferme potagère Senneville 
 

MB 11 octobre 9h 13h Bus Gratuit 
(partenariat 
Santropol) 

4 oct courriel 
11 oct 
 

Jardin botanique 3A-3B-3-
4C 

14 oct 8h30 14h30 STM 8$ budget 
sorties cult 

11 oct 

Pointe-à-Callières : archéologue en herbe 
 

5-6C 18 octobre 9h30 12h STM 10$ budget 
sorties 
culturelles 

11 oct 

Centre des sciences de Montréal : 
Expo dinosaures autour du monde 
Atelier Fabrik ou Machines mystérieuses 
Film Imax dinosaures de l'Antarctique 3D 

5b 
5-6C 

 
8 novembre 

 
9h 

 
14h 

 
STM 

15$ budget 
sorties 
culturelles 

11 oct 

Société des arts technologiques : Création audio et 
DJing 

 
5-6C 

 
1er déc 

 
9h 

 
12h 

 
À pied 

 
gratuit 

11 oct 

BaNQ 
Insère-toi dans l’histoire - atelier de traitement photo 

 
5-6C 

 
15 déc 

 
9h30 

 
14h 

 
À pied 

 
gratuit 

11 oct 
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Noé Noviant propose l’approbation, Stéphanie Gosselin approuve 
 
  5.4 Éducation à la sexualité 1er et 3e cycle 

 
Présentation du contenu éducatif du 1er 3eme cycle. 
 
Isabelle Lemaire propose, Stéphanie Gosselin approuve.  

 
5.5 Projet éducatif  

Point d’information de Nathalie Brunet sur le travail en cours du projet éducatif. 
 
6 Points d’information/Rapports 

  
6.1 Direction 

 
Un point est fait sur la parade d’halloween. 
Le conseil d’élève fonctionne bien. Ils sont bien impliqués et font de belles propositions, 
Les nouvelles trousses covid arrivent.  
 

6.2 Service de garde 
 
La pénurie de personnel est toujours d’actualité. Les deux postes du soir sont comblés. Le comité des 
parents du service de garde est en construction. 
 
Discussion autour du nouveau protocole de récupération des enfants. Le registre de signature est remis en 
place. 
  
Proposition de Julie Ogée d’amener les objets perdus à une œuvre de bienfaisance pour dégager le couloir. 
 

6.3 Enseignantes 
 

Les enseignantes organisent pour les enseignantes une conférence sur les troubles du spectre de l’autisme 
 
 
6 Suivi au procès-verbal 

 
7.1 Budget perfectionnement CÉ  

 

Renvoyé au prochain CÉ 

 

7.2 Membres de la communauté  

 

La maison de l’amitié et Milton parc sont d’accord pour être des invités au CÉ. Ils ne seraient plus membre 

mais continueraient à s’impliquer dans la vie de l’école et a venir au CÉ au besoins. 

 

Elena Cerrudo se propose de contacter le Santropol. 

 
Discussion autour des capsules de formations « aider son enfant ». Pour tous les parents ». A financer. 
Campagne de financement + budget de formation ? 



PV CE-APDLM du 15 novembre 2022  Page 5 sur 5  

 

 

7.3 Campagnes de financement 

La fête des voisins sera réorganisée en 2023. 

 

Julie présente des propositions de campagne de financement. 

- Campagne clé en main de sapins de noël avec l’organisme Sapins Chez Michel. Stéphanie Gosselin propose 

que malgré le « faible » pourcentage de revenu pour l’école, nous allions de l’avant avec le projet. Nous 

pourrons l’optimiser l’année prochaine. Le projet est approuvé sur le principe. Les détails seront approuvés 

plus tard par mail. 

 
Des propositions de compagnes de financement autour des produits de l’érable et/ou la proposition de 
ventes de pousses par le Santropol sont abordées. La question est renvoyée au prochain CÉ. 
 

 
Propositions de projets à financer 
 

Des propositions de fprojets à financer sont discuter : 
- Les projets des enseignantes soumis aux prix de la fondation Desjardins dans le cas où ces projets ne 
seraient pas retenus. 
- Plateforme  « aider son enfant » 
A discuter au prochain CÉ 
 
 
7 Déléguée au comité de parents 
 
Anne-Maël qui a assisté aux réunions, n’étant pas là ce soir, le compte rendu est reporté au prochain CÉ 

 
8 OPP 

 
Volonté de faire appel à plus de parents bénévoles. 
De nouveaux créneaux horaires de la bibliothèque sont ouverts. Un planning avec les enseignants est en 
cours. 
Dégagement des encombrants prévu afin de libérer de l’espace dans la bibliothèque. Les enseignants sont 
invités à communiquer leurs besoins. 
 
Succès de la fête d’halloween. 

 
9 Varia 
 
Demande d’élèves pour les Fusiliers. Les élèves de la classe 4b demande notre approbation pour inviter les 
fusiliers raconter le métier. Le CÉ approuve la demande. Mais un suivi devra être fait si les fusiliers 
acceptaient l’invitation pour s’assurer que le message communiqué respecte les valeurs de l’école. 
 
10 Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
 
11 Levée de la séance 
 
La réunion est levée à 20 h 38 par Stéphanie Gosselin. 


